



190 CPNS terima SK

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 & Nugroho Nurcahyo
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Sebanyak 190 calon pegawai negeri sipil (CPNS) di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja, Kamis (30/4) pagi bertempat di Ruang Utama Atas Balai kota, telah menerima surat keputusan (SK) pengangkatan CPNS. Penyerahan SK tersebut dilakukan secara simbolis oleh Walikota Jogja Herry Zudianto.

"Penempatan CPNS ini dilakukan untuk memberi-

kan kepastian kepada CPNS tentang penempatan pada suatu instansi dalam rangka melaksanakan tugas," terang Kepala Badan Kepegawaian Kota Jogja, Tri Widayanto.

Dalam sambutannya, Walikota Jogja, Herry Zudianto mengatakan para pegawai di lingkungan pemkot sejatinya satu *team work*. Merupakan satu kesatuan besar yang saling mengisi, sehingga diharapkan pembagian tugas yang ada jangan dimaknai sebagai pembagian strata sosial. Melainkan menjadi tanggung jawab bagi semua pegawai di

lingkungan pemkot untuk saling membantu satu dengan yang lain sesuai dengan tanggungjawabnya.

"Ini prinsip yang menantang. Karena ini gampang di *omongke* tapi *ora gampang dilakoni*," ujar dia.

Lebih lanjut Herry meminta agar para CPNS bisa menunjukkan kinerja dan dedikasinya. Sehingga ke depannya, mereka bisa menjadi bagian dari pemerintahan yang transparan dan akuntabel.

Sementara, sebanyak 119 CPNS Pemerintah Provinsi DIY rekrutmen 2008 telah

menerima Surat Keputusan Pengangkatan CPNS. Mereka akan ditempatkan ke masing-masing satuan kerja per 1 Mei ini.

Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Provinsi DIY Sudibyo dalam laporannya di Bangsal Kepatihan, Kamis (30/4) kemarin menjelaskan, pengangkatan CPNS Formasi 2008 berjumlah 119 orang.

Sudibyo mengatakan, pada 2008, DIY sebenarnya mendapat alokasi CPNS sebanyak 129 formasi. Tercatat pelamar yang berminat mengisi posisi itu mencapai 6.061 orang.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005